MÉDICOS RENUNCIAN



ima, (EFE).- Un total de 250 jefes de servicios y departamentos en hospitales públicos de Perú renunciaron como parte de las medidas de fuerza en la huelga indefinida que acatan los galenos afiliados a la Federación Médica del Perú por mayores sueldos. El presidente de la federación, César Palomino, dijo a los medios locales que con esas renuncias "se rompe la cadena de mando del ministerio de Salud", del cual dependen los centros de salud afectados. Los especialistas cumplen 15 días en paro.